



TRABAJO GRANDE, PRESUPUESTO REDUCIDO?



Amigos de los Museos proyectan crear tarjeta común en España

La Federación Española de Amigos de los Museos, reunida desde hoy en Barcelona, pretende crear una tarjeta identificadora común a las más de 90 asociaciones que existen actualmente en España.

Publicado: 07/03/2003

Unos 200 representantes relacionados con museos como el Prado, el Reina Sofía, Bellas Artes de Sevilla, el Museo Sefardí de Toledo o San Telmo de San Sebastián se reúnen desde hoy hasta el domingo en Barcelona en el XIII Congreso de la Federación Española de Amigos de los Museos para debatir sobre su futuro.

Según ha explicado hoy a EFE el vicepresidente de la Federación Española, Juan Ignacio de Mesa, "la creación de una tarjeta común que identifique a todos los amigos de los museos en España es uno de nuestros proyectos más inmediatos una vez se superen las dificultades técnicas que plantea este proyecto".

De Mesa ha añadido que "en estos tres días en Barcelona trataremos sobre los problemas comunes que afectan a las más de 90 asociaciones de amigos que somos en la actualidad, cuestiones como la falta de financiación o la coordinación de actividades".

En relación a la financiación y el patrocinio, De Mesa considera que la nueva ley de fundaciones "ha mejorado el tratamiento fiscal de nuestras asociaciones y agilizará la declaración de utilidad pública de los Amigos de los Museos".

De Mesa ha precisado que la Federación tiene previsto también crear una página propia en Internet que cobije a todas las asociaciones de Amigos de los Museos y enlace con las direcciones electrónicas de esos museos, "para lo que estamos en conversaciones con el Ministerio de Ciencia y Tecnología y el Ministerio de Educación y Cultura".

Los debates de los Amigos se completarán con una mesa redonda en la que participan como ponentes la directora del Museo Patio Herreriano de Valladolid, María Jesús Abad, el director del Museo de Altamira, José Antonio Lasheras, y el del Museo de Historia de la Ciudad de Barcelona, Antoni Nicolau, quienes reflexionarán sobre el público destinatario de los museos.

En el XIII Congreso, la presidenta de los Amigos de la Fundación Gala-Dalí, Lola Mitjans, ha avanzado los actos que prepara la entidad para el próximo año con motivo del Año Dalí, que conmemora el centenario del nacimiento del pintor ampurdanés.

Mitjans ha anunciado en declaraciones a EFE que "para aumentar la sensibilización de la ciudadanía hacia el Año Dalí, hemos previsto organizar una exposición con fotografías inéditas de Dalí que hicieron fotógrafos ampurdaneses e instalar una velata de 8,5 metros de altura en un mirador al

emparedados e instalar una vereda de 0,75 metros de altura en un mirador al final de la calle Tramuntana de Figueres".

Coincidiendo con el Congreso, se conmemora el 70 aniversario de los Amigos de los Museos de Cataluña, primera que hubo en España, que cuenta con más de 1.000 asociados, y que, según ha anunciado su presidente, Fausto Serra de Dalmases, editará un libro con su historia que aparecerá el próximo mes de mayo coincidiendo con el Día Internacional de los Museos.

En su historia, los Amigos de los Museos de Cataluña, que actúan como anfitriones del Congreso, han realizado más de 200 donaciones de obras de arte a museos catalanes, como terrenos al yacimiento arqueológico de Empuries, el "Coleccionista de estampas" de Mariano Fortuny o el relieve de Sant Pere de Rodes. EFE

JO.